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A ERVA de passarinho enfraquece as árvores que podem até cair

MADEIRA apodrecida e quebrada é um dos problemas da ponte

Algumas árvores pelo Centro 
estão com erva de passarinho

Ponte no Valparaíso coleciona 
problemas

Buraco abre logo ao 
lado do que foi tapado

Mato alto prejudica 
pedestres no Carangola

Moradores na Posse 
reclamam falta de capina

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

Sexta-feira, 25 de novembro de 2022

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICI-
PAL APROVOU E EU, HINGO HAMMES, 
PRESIDENTE, NOS TERMOS DO AR-
TIGO 119 DO REGIMENTO INTERNO, 
PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 086 DE  23 DE NO-
VEMBRO DE 2022
ALTERA A RESOLUÇÃO Nº 084 DE 31 
DE AGOSTO DE 2022, QUE CONCE-
DE O TÍTULO DE UTILIDADE PÚBLI-
CA PARA A ASSOCIAÇÃO DA MISSÃO 
ÁGAPE PETRÓPOLIS.
Art. 1º - Fica alterado a EMENTA e o Ar-
tigo 1º da Resolução nº 084, de 31 de 
agosto, de 2022, passando a vigorar com 
a seguinte redação:
EMENTA: “CONCEDE O TÍTULO DE 
UTILIDADE PÚBLICA À ASSOCIAÇÃO 
DA COMUNIDADE ÁGAPE DE PETRÓ-
POLIS.
Art. 1º - Fica concedido o Título de Utilida-
de Pública  à Associação da Comunidade 
Ágape de Petrópolis, pelos relevantes 
serviços prestados à comunidade petro-
politana.”
Art. 2º - Esta Resolução entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 23 de novembro 
de 2022.
HINGO HAMMES
PRESIDENTE
Projeto: CMP 6080/2022
Autora: Hingo Hammes

ATA DA 43ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos dezessete dias do mês de novembro 
do ano de dois mil e vinte e dois, centési-
mo septuagésimo nono ano de Fundação 
da cidade de Petrópolis, no Salão Plená-
rio da Câmara Municipal de Petrópolis, 
verificado o quórum e havendo número 
legal, ás dezesseis horas e vinte minutos, 
o Senhor Presidente Vereador Hingo 
Hammes, declarou aberta a presente 
Sessão com os seguintes dizeres: Feliz a 
nação cujo Deus é o Senhor. Sob a prote-
ção de Deus e em nome do povo de Pe-
trópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Secretário 
“Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro Peralta, 
que realizasse a leitura da ata anterior e 
do expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. EXPE-
DIENTE: Projeto de Lei Substitutivo nº: 
6063/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Projeto de Resolução nº: 6080/2022 do 
Vereador Hingo Hammes; Requerimento 
de Informação nº: 6049/2022 do Vereador 
Fred Procópio; Requerimento de Informa-
ção nº: 6069/2022 do Vereador Eduardo 
do Blog; Indicações nº: 5724, 6044 à 
6048 e 6051 à 6055/2022. Terminada a 
leitura do Expediente o Senhor Presiden-
te, passou a palavra aos Senhores Vere-
adores inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim a primeira Vereadora: 

1) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Retornou a falar 
sobre o caos do Transporte Público Muni-
cipal. Disse que as pessoas estão pedin-
do socorro, pois não agüentam mais ve-
rem os ônibus da empresa Petro Ita que-
brando o tempo todo, assim como os 
ônibus da viação Cascatinha que está 
com o contrato vencido. Falou que recebe 
denúncias o tempo todo sobre os ônibus 
destas empresas. Relatou um incidente 
que aconteceu com uma passageira a 
qual entrou no ônibus Duques e que 
quando se sentou no banco, o prego se 
soltou indo nas costas da passageira, fa-
zendo com que tivesse que ir ao hospital. 
Deixou claro que quer um posicionamen-
to do Prefeito em relação às empresas de 
ônibus, pois nem ele e a CPTrans não 
falam nada e que todos precisam saber o 
que vai ser feito. Afirmou que estará nesta 
luta e que ficará em cima do Prefeito para 
que ele venha se posicionar. Agradeceu e 
despediu-se. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse ter visto um vídeo de um 
monitoramento que vem sendo feito em 
Secretário, através de um Projeto de Lei 
do Vereador Junior Paixão, onde foi pego 
em flagrante uma pessoa descarregando 
um caminhão de entulho num lugar proi-
bido. Comentou que havia conversado 
com o Vereador Junior Paixão, para que 
trouxessem este monitoramento para a 
cidade para que possam estar evitando 
também o descarte irregular de entulho 
pela cidade. Citou que o Campo do Serra-
no é sempre limpo pela COMDEP, mas 
que no dia seguinte já estão cheios de 
entulhos. Disse que estará protocolando 
uma ação para triplicar a multa para que 
fizer o descarte irregular de entulho, no 
qual o valor atual é de um pouco mais de 
oitocentos reais, indo para quase três mil 
reais. Afirmou que essa e outras iniciati-
vas do Governo Municipal que vai melho-
rar muito essa situação de descarte irre-
gular na cidade. Comentou que o ICMS 
Verde lhe chamou atenção, que percebeu 
que Petrópolis teve um ganho bacana e 
que gostaria de saber onde este dinheiro 
é empregado. Pediu ao Presidente da 
Casa o Vereador Hingo Hammes, junta-
mente com sua equipe, possa estar mos-
trando um projeto para que este recurso 
possa ser usado a favor do meio ambien-
te. Mencionou que foi questionado sobre 
o Benchmarking, e explicou que o Bench-
marking são as melhores práticas, e citou 
que no Município de Cachoeira de Ma-
cacu, ficou em primeiro lugar em arreca-
dação de ICMS Verde Ecológico. Disse 
que estão estudando este Município, para 
saberem quais são as práticas que estão 
exercendo para que possam estar fazen-
do o mesmo aqui na cidade, para estar-

mos pelo menos em quinto lugar, pois no 
momento o Município está em décimo 
sexto lugar no ICMS Verde. Comentou 
que a cidade tem tido um grande uma 
grande incidência de animais abandona-
dos, tendo alguns destes animais, ofere-
cendo risco à população. Falou que infe-
lizmente quem recolhe estes animais que 
é obrigação do Poder Público, são os 
protetores. Mencionou que tem visto em 
alguns municípios que tem com uma atu-
ação o SamuVet e comentou que o Esta-
do aprovou um projeto que institui o Sa-
muVet Estadual e afirmou que está ten-
tando fazer com que a cidade seja um 
dos primeiros municípios para estar rece-
bendo o SamuVet. Destacou que este 
ano, junto com o Governo do Estado e 
com a Prefeitura, trouxeram por duas ve-
zes na cidade, o Castramóvel, tendo uma 
média de mais de três mil castrações em 
Petrópolis. Agradeceu e despediu-se. 3) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Recla-
mou que a UBS do Quitandinha está fa-
zendo testes de Covid, porém, quando dá 
positivo, pede para que os pacientes pro-
curem a UPA Cascatinha e que acha erra-
do, pois muitas das vezes as pessoas 
não têm dinheiro de passagem e quando 
chegam até a Unidade, não tem médico 
para atender e afirmou ter feito uma Indi-
cação pedindo ao Secretário de Saúde 
Marcus Curvelo, que resolva este pro-
blema. Falou que enquanto não tiver mé-
dicos nos Postos de Saúde não vai 
adiantar. Mencionou que a verdadeira 
medicina é impedir as doenças, ter vaci-
nação nos Postos e citou que em Petró-
polis, tivemos cinqüenta e seis por cento 
de vacinados contra a gripe e que muitas 
pessoas acreditam estão com Covid, 
quando na verdade estão com gripe. Co-
mentou que tivemos a reintrodução do 
sarampo através de umas pessoas que 
fugiram da Venezuela, porém, os pais 
não levam as crianças para se vacina-
rem no País e afirmou que prevenir é me-
lhor do que remediar. Disse que recebeu 
uma reclamação de que o Posto de Saú-
de do Brejal está caindo. Comentou que 
fez uma Indicação e conversou com o 
Secretário de Obras Ronaldo Ramos, o 
qual já está vendo se a Igreja sede um 
terreno para a Prefeitura construir um 
Posto de Saúde do Brejal. Afirmou que os 
moradores estão satisfeitos com o Doutor 
Geraldo, o qual foi colocado no Posto 
para atender aos moradores. Comentou 
que infelizmente faleceram duas pessoas 
da área da saúde, o Doutor Alfredo Jac-
ques e o Doutor Próspero Fassano e 
mandou suas condolências aos familia-
res. Agradeceu e despediu-se. 4)MAR-
CELO LESSA, LIDER DO SOLIDARIE-
DADE – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Comen-

tou que fez que abriu um protocolo, pe-
dindo uma abertura de CPI da Informáti-
ca, para apurar supostamente vazamento 
de dados que vem acontecendo com ele. 
Falou que já se passaram cinqüenta dias 
e não param de invadir sua privacidade e 
que é inadmissível o que vem acontecen-
do. Comentou que começaram a fazer 
uma obra na Rua General Marciano Gui-
malhães a qual a firma hoje abandonou a 
obra, alegando que o seu contrato era 
somente até altura feita de muro de ga-
bião, ficando abaixo do nível da rua. Pa-
rabenizou o Governador Cláudio Castro 
pela obra da Rua Pedro Ivo e mencionou 
o seu Ex-Secretário Max Lemos que co-
meçou este projeto de doze milhões de 
reais. Pediu prioridade para a COMDEP, 
a qual esteve na Escola Luís Carlos Soa-
res, colocando pó de pedra, brita corrida 
e raspas de asfalto, e que embora tenha 
ficado um pouco melhor, está empoçando 
água na entrada das crianças. Pediu 
atenção ao Posto de Saúde do Morin 
para que façam a manutenção do telhado 
que vem vazando bastante água e uma 
reforma geral. Citou que os dois colégios 
do bairro Morin estão precisando de ma-
nutenção de pintura. Disse que as crian-
ças que vão para escola, devem ser aco-
lhidas, se sentirem em casa, que possam 
aprender e que tenham uma merenda de 
qualidade, pois vê nosso mundo perdido, 
com muitas crianças nas ruas, muitas de-
las são abraçadas pelo tráfico e que pre-
cisam valorizar as escolas, dar mais con-
dições de trabalho aos diretores e profes-
sores, para que os alunos saiam do am-
biente escolar com uma mentalidade 
transformada voltada para os estudos e 
para a família. Pediu a Deus que lhe 
abençoe, que venha lhe dar sabedoria, 
para que possa conseguir ir avançando 
alguns degraus e tomar decisões que 
seja para o seu amadurecimento e cresci-
mento. Agradeceu e despediu-se. 5) 
EDUARDO DO BLOG, LÍDER DO RE-
PUBLICANOS – Iniciou a sua fala cum-
primentando os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Disse que realizou mais uma fiscali-
zação no bairro Caxambu. Afirmou que 
tirou fotos e que em breve postaria em 
suas redes sociais, pois observou que 
tem laje inteira pendurada, no alto do 
morro, com uma inclinação que apavora 
qualquer um e que infelizmente as pesso-
as continuam correndo risco de vida. Dis-
se que está pedindo para que no mínimo 
a prefeitura faça a limpeza dos bairros 
afetados pela tragédia. Falou que na Pri-
meira de Maio infelizmente não acontece 
nada, tendo nove meses passados e não 
fizeram a limpeza deste bairro, somente 
desobstruíram as vias, mantendo o risco 
aos moradores. Disse que é responsabili-
dade dos Vereadores é cobrarem da Pre-
feitura a limpeza dos bairros. Comentou 
que não sabe mais o que dizer para as 
pessoas quando chega nos bairros para 

fiscalizar, pois elas choram de medo de 
que algo possa acontecer. Mostrou fotos 
feitas no bairro Caxambu, no qual mostra 
pedras enormes que colocam em risco a 
vida dos moradores, assim como no bair-
ro Primeira de Maio. Implorou que o Pre-
feito faça as obras dos bairros. Agrade-
ceu e despediu-se. 6) OCTAVIO SAM-
PAIO, LÍDER DO UNIÃO BRASIL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Citou que ontem 
o PCB emitiu uma nota de repúdio contra 
ele, alegando que repudia veementes os 
anseios golpistas do Vereador. Afirmou 
que nunca falou sobre cassação do Pre-
feito. Falou que quando o PCB faz uma 
nota de repúdio contra ele, significa que 
está no caminho certo. Mencionou que 
um rapaz chamado Washington muito co-
nhecido na cidade por defender as mu-
lheres e os negros, o defendeu nas redes 
sociais, porém, recebeu comentários de 
esquerdistas ofendendo o rapaz pelo seu 
posicionamento. Afirmou que processará 
este esquerdista que ofendeu este rapaz. 
Deixou claro que não fez nada antidemo-
crático, muito pelo contrário e afirmou que 
marcou uma audiência juntamente com 
alguns representantes negros e reiterou 
que quem o procurar por alguma causa, 
caso tenha legitimidade ele vai proteger. 
Agradeceu e despediu-se. Registre-se 
que o Vereador Yuri Moura solicitou que 
fosse consignado o seu PELA ORDEM: 
Deixou todo seu apoio a nota de repúdio 
do Partido Comunista Brasileiro de Petró-
polis. Disse que o Partido por muita das 
vezes enfrentou as ditaduras que sucede-
ram os golpes realizados contra a demo-
cracia e contra o povo brasileiro. Falou 
que tem certeza de que esta nota é mais 
uma expressão contrária ao que tem sido 
feito ainda por alguns vagabundos que 
não reconhecem o resultado das eleições 
que elegeu Luis Inácio Lula da Silva, a 
Presidente da República. Mencionou que 
tem rodado em grupos de WhatsApp bol-
sonaristas um Twitter que fez, dizendo a 
verdade que  se estava a porta de quartel 
pedindo intervenção militar, de pacífico 
não tem nada  é sim vagabundagem de 
gente que não respeita as pessoas que 
foram torturadas e que não respeitam as 
pessoas que lutaram muito pela demo-
cracia. Afirmou que o Vereador Octavio 
Sampaio está sendo envolvido na nota de 
repúdio, pois jogou no WhatsApp de que 
iria derrubar o Prefeito Socialista para 
derrubar o Presidente socialista e que foi 
o próprio Vereador que se colocou nessa 
posição antidemocrática. Falou que reco-
nhece que fez juntamente com o Verea-
dor Octávio Sampaio um bom trabalho na 
Comissão especial da Sinal Park, com 
um ótimo trabalho também na Comissão 
de Código de Postura e que conseguiram 
propor coisas para a cidade, apesar de 
suas divergências, mas que não dá pra 
desrespeitar um Partido tão importante. 

Parabenizou o Partido Comunista Brasi-
leiro pela firmeza e a todo campo pro-
gressista contra essas manifestações 
antidemocráticas. Ressaltou que nem 
todo mundo que votou no Bolsonaro é 
como esse povo que fica na porta do 
quartel, que quando chama de vagabun-
do, de extrema direita é esse povo antide-
mocrático. Terminada a fala dos Vereado-
res passou à ORDEM DO DIA: Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 1183/2022 do Vereador Yuri Mou-
ra. O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dr. 
Mauro Peralta, do Vereador Dudu e do 
Vereador Marcelo Lessa. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
9362/2021 do Vereador Gil Magno. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência, do Vereador Dudu e do 
Vereador Marcelo Lessa. Colocado em 1ª 
discussão e votação o Projeto de Resolu-
ção nº: 5576/2022 do Vereador Junior 
Paixão. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência, do Verea-
dor Dudu, do Vereador Marcelo Lessa e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Resolução nº: 5650/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão. O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência, do 
Vereador Dudu, do Vereador Marcelo 
Lessa e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação Legislativa nº: 3941/2022 do 
Vereador Eduardo do Blog. A Indicação 
foi aprovada com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Léo França e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em discussão e votação 
única as Indicações nº: 2774, 2775 e 
2776/2022 do Vereador Fred Procópio; 
2878, 2898 e 2945/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 3372, 3616 e 3656/2022 do 
Vereador Júnior Coruja; 3514, 3647 e 
3648/2022 do Vereador Marcelo Chitão; 
4122, 4123 e 4124/2022 do Vereador Ju-
nior Paixão; 4936, 4937 e 4939/2022 do 
Vereador Domingos Protetor; 5845, 5846 
e 5847/2022 do Vereador Hingo Ham-
mes; 5947, 5948 e 5958/2022 do Verea-
dor Dr. Mauro Peralta. As Indicações fo-
ram aprovadas em bloco com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu. Fizeram suas falas no EXPEDIEN-
TE FINAL o Vereador Gil Magno, o Vere-
ador Marcelo Chitão e o Vereador Júnior 
Coruja. Terminada o EXPEDIENTE FI-
NAL e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às dezenove horas e 
vinte e quatro minutos, declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá no dia vinte e dois de novembro 
de dois mil e vinte e dois, às dezesseis 
horas. Escrevo, atesto e assino para fa-
zer constar, Alex Sander Souza de Frei-
tas, Assessor para Procedimentos Públi-
cos. Registre-se e publique-se.

 Alex Sander Souza de Freitas
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Diárionos bairros

Gabriel Miranda – estagiário

As árvores no Centro 
Histórico de Petrópolis 
estão com grandes quan-
tidades de erva de passa-
rinho. Este fato vem ocor-
rendo há bastante tempo, 
fazendo com que troncos 
e ramos percam força e 
comecem a cair galhos. 

Uma pessoa que 
passava em um dos lo-
cais onde é encontrada 
essa erva, relatou que 
isso prejudica a árvore. 
“Isto faz mal para elas, 
pois suga os nutrientes 
e deixa-a fraca podendo 
ocasionar até em queda. 
O ideal seria fazer uma 
poda preventiva como 
era feito, para evitar es-
tes problemas”, afirmou 
um pedestre.

A Prefeitura informou 
que as árvores localizadas 
na Praça D. Pedro estão 

Gabriel Miranda – estagiário

Uma ponte em má 
conservação, localizada na 
Travessa Professor José 
Maria Mello, no Valpara-
íso, que dá acesso à Rua 
Coronel Veiga, vem preo-
cupando os pedestres que 
a utilizam e está nestas 
condições desde fevereiro, 
sem receber nenhum tipo 
de reforma.

Quem anda pelo local 
alerta para os perigos e pela 
falta de sinalização, já que 
o péssimo estado assusta a 
todos. “É possível constatar 

as condições da ponte. Com 
buracos, devido à falta dos 
blocos de madeira em sua 
estrutura, mofo e fungos 
em seu corrimão, e ausên-
cia de guarda-corpo em 
alguns trechos”, afirmou o 
pedestre.

Outra pessoa que an-
dava pelo local disse que a 
ponte precisa de uma revi-
talização urgente. “Deve-
riam reformá-la, começan-
do do zero. Imaginem como 
deve ficar difícil para as 
crianças e idosos passarem 
por ali, com a ponte nessas 
condições”, acrescentou.

dentro do mapeamento 
arbóreo que está sendo re-
alizado pela Secretaria de 
Meio Ambiente. Com base 
nas informações do levan-

tamento, que tem como 
objetivo planejar as ações 
de manejo, conservação e 
preservação da arboriza-
ção urbana, a Comdep vai 

enviar uma equipe ao lo-
cal para fazer a poda no 
local.

Na última semana, 
mais de seis bairros re-
ceberam os serviços de 
poda de árvores. A Com-
dep ressalta que prioriza 
os locais onde os galhos 
estão em conflito com 
fachadas, com a ilumina-
ção pública, sinalização, 
ou com risco de queda. 
Quando as árvores estão 
afetando a rede elétrica, 
a Comdep atua com o 
apoio da Enel. As inter-
venções também ocor-
rem quando é identifi-
cado qualquer problema 
relacionado a pragas.

Nos locais com gran-
de movimentação, as 
equipes realizam as in-
tervenções nos finais de 
semana, com o objetivo 
de minimizar o impacto 
na mobilidade urbana.

A Prefeitura informou 
que a Secretaria de Obras 
está concluindo a licitação 

para a compra das madei-
ras para que as interven-
ções sejam realizadas.

Gabriel Miranda – estagiário

Um buraco na ladei-
ra Guilherme Wilbert, 
no bairro Pedras Bran-
cas, vem prejudicando a 
passagem dos veículos. 
Essa situação já dura há 
alguns dias e o local que 
cedeu é logo ao lado de 
um conserto que foi rea-
lizado.

Segundo informa-
ções dos moradores a rua 
está oca em diversos pon-

tos e outros locais vão 
ceder sem uma obra ade-
quada. “Vieram fazer o 
conserto, mas está afun-
dando novamente em 
diversos pontos. Da para 
sentir que está oco só de 
andar a pé e quando cho-
ve a rua acaba afundando 
ou aparecendo mais bu-
racos, prejudicando a to-
dos”, afirmou o morador.

Procurada, a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

A Rua Doutor Mo-
desto de Guimarães, no 
Carangola, está com pro-
blemas devido a falta de 
capina no local. Isso vem 
prejudicando os morado-
res, pois o mato está bem 
alto e até mesmo dificul-
tando a visualização da 
via. Segundo os morado-
res faz certo tempo que 
não acontece este servi-
ço no local. “A rua ficou 
sem receber a capina há 
meses, o mato cresceu 
bastante, tanto na lateral 

da via quanto na calçada. 
Em certas partes o mato 
esta dificultando comple-
tamente a visualização da 
rua, pois está invadindo, 
sendo uma situação mui-
to complicada. Diversos 
pontos só crescem e não 
vemos uma solução”, afir-
mou o morador.

A  Comdep informou 
que está com uma equipe 
atuando no bairro. A Rua 
Doutor Modesto Guima-
rães está dentro do cro-
nograma da companhia, 
e será atendida nos próxi-
mos dias.

Gabriel Miranda – estagiário

A falta de capina na 
Rua Roberto Bernardo 
de Almeida, localizada 
na Posse, faz os mora-
dores do local contratar 
pessoas para executar o 
serviço. Isso tem causado 
total descontentamento 

e também pelos entulhos 
presentes ao lado da li-
xeira que não estão sendo 
recolhidos.

Segundo informa-
ções de uma moradora no 
local, ela teve que pedir 
para uma pessoa retirar 
os matos da rua, devido a 
falta de capina.
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